

ETNIK JAWA

(Studi Sejarah Sosial di Kotaraya, Kab. Parigi Moutong)

Sri Rejeki¹, Joni Apriyanto², Surya Kobi³

¹Mahasiswa Program Studi Pendidikan Sejarah, ²⁻³Dosen Prodi Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Gorontalo

ABSTRAK

Sri Rejeki, Nim : 231 411 037, Etnik Jawa (Studi Sejarah Sosial di Kotaraya, Kab. Parigi Moutong). Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Gorontalo 2015 dibawah bimbingan Bapak. Drs. Joni Apriyanto, M.Hum dan Drs. Surya Kobi, M.Pd. Penelitian ini dilakukan di Desa Kotaraya, Kecamatan Mepanga, Kabupaten Parigi Moutong, Provinsi Sulawesi Tengah guna memenuhi persyaratan untuk menempuh ujian akhir sarjana.

Masyarakat sebagai kumpulan individu yang saling berinteraksi. Masyarakat juga merupakan kumpulan dari beberapa etnik yang ada di Indonesia. Etnik yang saling berinteraksi untuk menciptakan keharmonisan tanpa ada pertentangan. Dalam kehidupan sehari-hari etnik memiliki adat istiadat kebudayaan masing-masing, sehingga memiliki karakter yang berbeda.

Etnik Jawa adalah salah satu etnik terbesar di Indonesia dan salah satu etnik yang masuk dalam Program Transmigrasi. Etnik yang tersebar diseluruh wilayah Indonesia hingga kepedalaman. Berkembang dan melangsungkan kehidupan hingga berakhir pula di tanah transmigran.

Perkembangan etnik Jawa sangat berpengaruh terhadap perkembangan daerah Parigi Moutong khususnya Desa Kotaraya dan sekitarnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji bagaimana asal mula kedatangan etnis Jawa di Desa Kotaraya dan proses perkembangan etnis Jawa di Desa Kotaraya. Penelitian ini menggunakan pendekatan sosial. Dan metode penelitian yang digunakan dalam penelitian adalah metode penelitian sejarah yang memiliki empat tahapan penelitian, yaitu Heuristik, Verifikasi (Kritik Sumber, Interpretasi, dan Historiografi).

Kata kunci : Etnik Jawa, Proses, Perkembangan.

¹ Sri Rejeki Penulis Skripsi Yang Berjudul “ETNIK JAWA “Studi Sejarah Sosial di Kotaraya, Kab. Parigi Moutong)

² Drs. Joni Apriyanto, M.Hum Pembimbing 1

³ Drs. Surya Kobi, M.Pd Pembimbing 2